



# SUIBARA ROTARY

通算第 2 9 7 2 回 2 0 2 4 年(R 6) 8 月 7 日 第 1 例会 第 4 号



□例会場／天 朝 閣  
TEL 0250 - 62 - 2055  
□例会日／水曜日  
PM12:30～1:30

本年度 RI テーマ RI 会長ステファニーA.アーチック  
「ロータリーのマジック」  
本年度地区テーマ 地区ガバナー 南雲博文  
「ロータリーはステージ・みんな輝く！」  
本年度水原 RC テーマ 会長 永松健太郎  
「因往推来（いんおうすいらい）～100年続  
くクラブに」

- 会 長／永松健太郎
- 幹 事／臼井 直哉
- 広報委員長／加藤宏隆

出席報告				
当日	在籍数	出席数	算定対象数	出席率
	34	24	31	77.4%
お客様	第一分区ガバナー補佐 風間良光様			

プログラム予告	
8月21日	通常例会（卓話 喜多美俊）
8月28日	通常例会（卓話 梶山貞芳）
9月 3日(火)	ガバナー公式訪問（豊栄）
9月 4日	休会
9月11日	理事会・通常例会(卓話 小林泰典)
9月18日	夜間例会(場所未定)
☆はゲストスピーカー	

SAA：若月正和さん

開会の点鐘…永松会長

国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦…佐藤倉一さん「四つのテスト」唱和

お客様の紹介…第一分区ガバナー補佐 風間良光様 後ほどご挨拶をいただきます

【会長挨拶】永松会長

先週豊栄 RC との夜間例会に参加の皆さんお疲れ様でした。そして準備、設営をしていただいた豊栄 RC の皆さま、ありが

とうございました。楽しい時間を過ごしました。さて、今日はクラブ協議会があります。よろしくお願ひします。

【幹事報告】臼井幹事

- ・他クラブからの例会変更
- ・全国囲碁大会等の案内を回覧します
- ・理事会で真岡西 RC との合同夜間例会について協議がありました。10月に予定していますが、まだ詳細は決定していませんので、決まり次第ご連絡します。

## 【委員会報告】

- ・親睦委員会…矢崎幸平さん
  - 本人誕生日祝い…佐藤陽子さん、小林孝さん、中村満さん、遠藤和人さん
  - 夫人誕生日祝い…佐藤東市さん、永松健太郎さん、宮嶋市郎さん
  - 結婚記念日祝い…臼井直哉さん
- 永松会長から記念品の贈呈  
(バースデーソング合唱)

### ・出席委員会…若月正和さん

本日の出席は24人で出席率は77.4%でした。

### ・ニコニコボックス…梶山貞芳さん

- クラブ協議会よろしくお願ひします…ガバナー補佐風間良光さん
- 久しぶりの例会出席…宇賀神稔さん
- 本人誕生日祝い御礼…中村満さん、小林孝さん、佐藤陽子さん、遠藤和人さん
- 夫人誕生日祝い御礼…永松健太郎さん、宮嶋市郎さん
- 結婚記念日祝い御礼…臼井直哉さん
- 早退2件

本日合計…29,000円

本年累計…86,000円

## 【ガバナー補佐 風間良光さんのご挨拶】

先日のR財団セミナーでは、水原RCの武田副委員長にお世話になりました。

7月19日に新発田でインターアクトの年次総会が開かれました。テーマは「自衛隊に学ぶ公助と私たちにできる自助」で、8つの高校生に出席してもらい、無事終了いたしました。20日には活性化セミナーがあり出席してきましたが、ガバナーは体調の関係で欠席でした。24日には中条、中条胎内の合同公式訪問がありました。南雲ガバナーには9月3日に豊栄に来ていただきますが、まだスケジュールが決まっていません。

今日のクラブ協議会はよろしくお願ひします。

## 【クラブ協議会】SAA:臼井幹事

今年度の活動方針について各委員長から発表がありました

### ・クラブ奉仕(運営)委員会…中村委員長

永松会長、臼井幹事の方針に基づいて、クラブ運営に対して変化を継続し実現することを第一に努めます。委員会の他の各担当者との打ち合わせを密にして、各自の役割を明確にし会員自らが行動できるクラブ運営を行います。

### ・組織増強委員会…喜多委員長

- ① 退会者ゼロ、新規会員2名以上 今年度純増2名以上を目標とする
- ② 入会候補者情報提供票を作成し勧誘を続ける
- ③ ニコニコboxの目標は60万円以上とする

### ・会員増強委員会…上松委員長

7月20日に活性化セミナーがあり参加してきました。そこでは、候補者をリストアップして皆さんから紹介してもらおうという手法が一番いいということでした。

### ・クラブ広報委員会…加藤委員長

週報・クラブFBページの運営  
SNSを活用した広報を目指す  
自身の出席率を上げていきたい

### ・奉仕活動委員会…羽田委員長

今年度から地区では「ラーニング」という発言と討論による学びが取り入れられました。奉仕活動委員会でも年3回位は委員会を招集して「ラーニング」を実施したいと思います。また職業奉仕月間である1月には地区から講師を招いて卓話をお願いしたいと思います。7月17日に委員会を開きました結果、今年は防犯機能付き電話を10台寄付することにしました。新世代委員会としては、水原中学校に数年中庭プロジェクトを行っているわけですが、出来れば水原中学校にインターアクトを設けたらどうかと思います。